



kleine baumeister



Die Kaiser-Wilhelm-Gedächtniskirche und die St. Hedwigs-Kathedrale erforscht von Berliner Kitakindern und Schülern. Installationen und interaktive Modelle laden ein zum Mitmachen und Nachdenken. Ein Projekt von beiden Kirchen und kleine baumeister mit Ev. Kita KWG, Kath. Schule St. Hildegard, Kath. Schule Liebfrauen, Kath. Schule St. Franziskus, GS am Kollwitzplatz und dem Aedes Architekturforum. Finanziert vom Berliner Projektfonds.

 BERLINER PROJEKTFONDS
KULTURELLE BILDUNG


Kathedralforum
St. Hedwig Berlin

Ausstellungseröffnung: Sonntag, 26. Juni 2016 | 11.15 Uhr
Mo–Sa 11–17.30 Uhr | So 11–12 Uhr | Eintritt frei
Bernhard-Lichtenberg-Haus | Hedwigskirchgasse 3 | 10117 Berlin
www.kathedralforum-berlin.de